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CDU Fraktion Ennigerloh, Beesen 12, 59320 Ennigerloh       
 

An  

Herrn  

Bürgermeister Berthold Lülf  

Rathaus  

  

59320 Ennigerloh  

  

Ennigerloh, 27. Januar 2015   

Sehr geehrter Herr Lülf,  

  

aufgrund nicht auszuschließender Haushaltsrelevanz beantragen wir in der Sitzung des 

Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt, Bauen und Verkehr am 02. März 2015 zu folgender 

Anfrage in einem eigenen Tagesordnungspunkt, und, falls notwendig, auch im nicht-

öffentlichen Teil der Ausschusssitzung, Stellung zu nehmen. Der Ausschuss soll über den 

aktuellen Status zum Sachverhalt innerhalb der Verwaltung unterreichtet werden. Des 

Weiteren stellt die Verwaltung eine mögliche Entscheidungsgrundlage zur Verfügung. 

 

Betreff: „Wohnbebauung Up´n Schild vom 16. Dezember 2013“  

Am 16. Dezember 2013 hat die CDU-Fraktion einen Antrag mit dem Titel „Wohnbebauung Up´n 

Schild“ bei der Verwaltung eingereicht. Dieser Antrag wurde am 10. März 2014 im Ausschuss 

(43. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt, Bauen und Verkehr) beraten. In 

dieser Sitzung hat sich der Ausschuss einstimmig darauf verständigt, das „die Verwaltung 

beauftragt wird, mit dem Erbbaurechtsgeber die Möglichkeiten zur weiteren Entwicklung des 

Grundstücks abzustimmen“. 

 
Seit der 43. Sitzung hat bis heute (27. Januar 2015), also seit etwa 10 Monaten, weder unter 

einem eigenständigen Tagesordnungspunkt eine Vorstellung der verwaltungsseitigen 

Arbeitsergebnisse stattgefunden, noch wurde der Ausschuss (laut Protokolle) unter dem 

obligatorischen Tagesordnungspunkt „Unterrichtung des Ausschusses über wichtige 

Angelegenheiten“ (öffentlicher Teil) über Aktivitäten/Ergebnisse informiert. 

 

Auf Basis der beschriebenen Gründe beantragt die CDU-Fraktion die Arbeitsergebnisse der 

letzten zehn Monate sowie weitere Schritte/Maßnahmen im Ausschuss vorzustellen, um auch 

haushaltswirksame Auswirkungen bewerten zu können. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Gez. Georg Aufderheide   Sebastian Michelswirth 


